

El Ayuntamiento de Adra ha puesto en marcha la campaña de concienciación de limpieza bajo el lema 'Adra es de todos, CUIÍDALA' y que tiene como objetivo trasladar a los abderitanos y visitantes la necesidad de contar con su colaboración para mejorar la calidad de vida de los vecinos y mejorar la imagen del municipio.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés ha reiterado que "la limpieza es una prioridad para el equipo de Gobierno, ya que constituye una de las principales preocupaciones de los ciudadanos", y ha afirmado que "el Ayuntamiento está redoblando sus esfuerzos en esta materia, para lo que ha puesto en marcha un Plan Integral de Limpieza y ha adquirido nueva maquinaria".

"Estamos haciendo un gran esfuerzo, pero es fundamental que todos los ciudadanos nos ayuden tomando conciencia de lo importante que resulta su implicación porque sólo así se verá reflejado en nuestras calles el trabajo que estamos realizando", ha dicho el alcalde subrayando que "Adra es de todos y los ciudadanos tenemos el deber de hacer nuestra parte".

Para el desarrollo de la campaña 'Adra es de todos, CUIÍDALA', el Ayuntamiento ha impreso carteles y folletos informativos que se están distribuyendo en diferentes puntos de la ciudad, en edificios municipales, redes sociales y web oficial del Ayuntamiento de Adra, así como en todos los comercios y establecimientos que deseen colaborar en su transmisión.

Además, se han repartido bolsas de plástico para la recogida de excrementos de las mascotas y se ha producido una cuña de que se emitirá tanto en la Radio Municipal como en los diferentes espectáculos que el Ayuntamiento de Adra ha organizado con motivo de la programación de verano con el objetivo de que la campaña llegue al mayor número de personas.

La campaña presta especial atención a la promoción de acciones de responsabilidad ciudadana como la importancia de que todos los vecinos respeten el horario establecido para depositar la basura en los contenedores para evitar el colapso de los contenedores y los malos olores. También en el buen uso de las papeleras, la recogida de excrementos de las mascotas y la necesidad de que todos los usuarios de la playa colaboren en el mantenimiento de su limpieza.

La campaña comenzó el pasado sábado con motivo de la celebración de la 'Noche en Vela' y se extenderá durante varias semanas. En concreto se intensificará los fines de semana en los espacios públicos y en las actividades previstas por el Ayuntamiento. Igualmente, prestará atención a la difusión de valores cívicos entre los más pequeños en los puntos 'Yo Leo' con actividades que fomenten los valores de la limpieza y el respeto del entorno.